

Protokolleintrag vom 01.07.2020

2020/273

Motion der SP-, Grüne- und AL-Fraktion vom 24.06.2020:

Asyl-Organisation Zürich (AOZ), Revision der gesetzlichen Grundlagen betreffend Geschäftsfeld, Führung und Übertragung der Aufsicht an den Gemeinderat

***Walter Angst (AL)** beantragt Dringlicherklärung und begründet diese: Die drei Motionärinnen sind der Meinung, dass im Hinblick auf die Neustrukturierung der AOZ – die Führung wird ausgewechselt und wahrscheinlich wird es auch zu Veränderungen innerhalb des Verwaltungsrats kommen – die zukünftige Grundlage möglichst bald bekannt sein sollte. Dann kann der Stadtrat bald damit beginnen, die in der Motion vorgeschlagenen Veränderungen umzusetzen. Die Entscheidung des Gemeinderats, in welche Richtung gegangen werden soll, muss deshalb möglichst bald kommen. Das geht nur mit einer Dringlicherklärung.*

Der Rat wird über den Antrag am 8. Juli 2020 Beschluss fassen.

Mitteilung an den Stadtrat